

**Campesinos rehabilitan un canal en la Presa Solís; pero ahora los acusan de daños.  
Concluyó el Operativo “Guadalupe Reyes”, con numerosos incidentes.  
Los videos, “la otra guerra” del Proyecto del Acueducto Solís-León.  
Activan la alerta y el operativo sanitario por la Super Gripe H3N2.**

HOLA MIS AMIGOS.- “¡Venga por mí, aquí lo espero (en el Palacio de) Miraflores!. No se tarde en llegar, ¡cobarde!”, pidió vehementemente Nicolás Maduro al Presidente de Estados Unidos de América, Donald Trump, quien atendiendo al desafío, fue por él y lo capturó con ayuda de la Fuerza Delta, un grupo de élite (dentro de la élite) del Ejército, jajaja!. Así de fácil!. Y claro, cayó el dictador venezolano, a quien el imperio gringo acusa de narcoterrorismo, comercialización de drogas y de armas, así como de alianzas con grupos criminales de América Latina, qué barbaridad!. Venezuela ahora, es la idea, podría mejorar con otro Gobierno (aunque títere) que, de momento, encabeza Delcy Rodríguez, quien era la Vicepresidenta y de quien, se dice, es la persona que traicionó a Maduro y aportó información estratégica que llevó a su detención en la ciudad de Caracas el pasado 3 de enero. Por ello, recibiría los 50 millones de dólares que ofreció el Gobierno estadounidense por lograr el objetivo a través de la Operación denominada “Resolución Absoluta”, con un saldo de hasta 80 muertos, pero sin bajas en la Fuerza Delta. Es así como el dictador fue traicionado “desde adentro” del aparato gubernamental, es decir, desde su círculo más cercano, oorale!. Pero, dejemos el tema y vayamos a las acciones irresponsables de nuestros politicazos marca diablo, esos que pierden la brújula de un Gobierno a la mitad del camino y se vuelven inservibles y perniciosos para el pueblo, gachos!:

1.- Campesinos rehabilitan un canal en la Presa Solís; pero ahora los legisladores los acusan de daños a la obra del Acueducto.- Cuando se trató de iniciar los trabajos para la construcción del Acueducto Solís-León, el personal a cargo de la maquinaria, adscrito –se dijo-, a la Secretaría de la Defensa, afectó un canal para el riego agrícola. Lo cubrió con tierra y no permitió que el líquido llegara a las parcelas de la zona; pero además, se derribaron numerosos árboles. Ante ello, los integrantes del Movimiento “No al Acueducto” decidieron rehabilitar el área y retirar la tierra que obstruía el canal, lo mismo que un tubo que serviría para la obra del (famoso) Acueducto. Tras los trabajos llevados a cabo la semana anterior luego de una manifestación pública, en esta semana algunos de los Diputados del Congreso de Guanajuato -pertenecientes a los Partidos del PAN, PRI y PVEM-, consideraron que hubo un daño al Proyecto y por eso, se buscaría fincar responsabilidades jurídicas a quienes participaron en esta labor. Es quizá, con este suceso, el inicio de otra etapa del conflicto social que generó la obra del Acueducto por la falta de información oportuna, pero que el Gobierno federal está decidido a realizar “a como dé lugar” para llevar agua a la ciudad de León. Es deseable sin duda, que en medio de todo, “no llegue la sangre al río”. Ojalá.



*Campesinos rehabilitaron un canal de riego de la Presa “Solís” que dañó el personal a cargo de la obra para el Acueducto; pero ahora, son acusados de afectar el Proyecto federal*



2.- Concluyó el Operativo “Guadalupe Reyes”, con numerosos incidentes.- El Operativo anual que se lleva a cabo bajo el nombre de “Guadalupe Reyes” -porque inicia el “12 de diciembre”, día de la Virgen de Guadalupe, y termina el “6 de enero”, día de los “Santos Reyes”-, tuvo este año una gran actividad. Y es que registró no sólo accidentes viales, sobre todo en la ciudad de Acámbaro, sino incendios. Fue un período “muy movido” de un mes en promedio, en donde el personal de los grupos de auxilio cumplieron muy bien con su misión, especialmente en el control de los incendios. Desafortunadamente, no hay detenidos por este problema, si bien se sabe que la mayoría son provocados por ‘gente malosa’ que no respeta la salud de las personas ni el medio ambiente. La vigilancia local y regional sin embargo, sigue vigente pero ya sin el Operativo “Guadalupe Reyes”. En materia de vialidad, la zona urbana de Acámbaro ya no tiene el “caos sobre el caos” y regresa “a la normalidad” con el “caos tradicional de todos los días”, ya que los paisanos o migrantes retornan en enero a la Unión Americana. El reconocimiento público finalmente, en medio de todo, es para el personal de los grupos de auxilio de Acámbaro. Excelente!.



*Terminó el Operativo “Guadalupe Reyes” con “muchos problemas”, sobre todo en materia de accidentes viales e incendios a nivel municipal*



3.- Los videos, “la otra guerra” del Proyecto del Acueducto Solís-León.- Ya la semana pasada comentamos que hay una “guerra de bardas” entre los integrantes del Movimiento “No al Acueducto” y la Comisión Nacional del Agua (Conagua) que representa a los Gobiernos federal y estatal. Pues bien, además de este conflicto, ahora destaca el de los videos que circulan en las redes sociales, sobre todo en el Facebook (“X”). Los miembros del Movimiento “No al Acueducto” muestran imágenes de un trabajo o labor que se hace a favor de la Presa para protegerla o de preocupación por alguna anomalía del sector oficial y la contra parte, inmediatamente, responde, pero cuyo mensaje ‘suena’ más bien a propaganda y no a una explicación real del Proyecto. Y así, entre guerras de bardas y de videos, es como transcurre el problema. En el fondo, lejos de lo que cada parte expone y explica, prevalece la falta de información que no aportó el Gobierno federal porque esa, lamentablemente, era

su “estrategia”. Pensó que una obra de la magnitud del Acueducto Solís-León iba a pasar desapercibida y que cuando se dieran cuenta los “campesinos del campo”, ya sería demasiado tarde para impedirlo. Pero no!. Es más, el asunto es un *boomerang -un mensaje que se revierte-*, en contra delos Gobiernosfederal y del Estado de Guanajuato que hoy podría generar un problema mayor, salvo que lo ‘desactiven’. Y si es así, lo podrían hacer en dos vías: una, negociando algo con los “lederes” del Movimiento; y dos, inculpándolos también de algo para ‘aplicarles’ la ley y llevarlos ante un juez o tribunalfederal y por último, a la cárcel. La falta de información inicial –debido a una fallida estrategia de socialización o de comunicación social-, generó un problema y en su caso, una espiral de sucesos que no podrían terminar en buenos términos. Aguas!.



*La “guerra de bardas” y “de videos” están vigentes con el tema del Acueducto Solís-León. Hay descalificaciones mutuas entre los campesinos y el Gobierno federal*



4.- Activan la alerta y el operativo sanitario por la Super Gripe H3N2.- A nivel nacional, aunque se dice que todo está bajo control, ya se activó la alerta y el operativo sanitario para vigilar y regular la Super Gripe H3N2, misma que hoy tiene a numerosas personas enfermas. No es como el COVID-19, pero sí exige un cuidado extremo. Se detalla por la autoridad de salud que es un tipo de influenza, la cual lleva tiempo a una persona para aliviarse, de ahí que de preferencia, en lugares cerrados y con una gran concentración de gente, sea necesario el uso del cubre bocas. Guanajuato y la región del sureste no quedan exentos del problema y en Acámbaro tan sólo, los reportes de personas enfermas no son pocos. La recomendación es cuidarse y esperar que la Super Gripe H3N2 no se convierta en

una pandemia, puesto que en el continente europeo, la alerta sanitaria es más severa en el control a petición directa de la Organización Mundial de la Salud (OMS). Esperemos que en México no se tenga que llegar a ese nivel. Esperemos.



*La Super Gripe H3N2 no es COVID-19, pero sí un tipo de influenza que requiere de cuidado extremo, de acuerdo con el sector salud de México y la OMS*

Síntomas frecuentes de un resfriado, la gripe, y el COVID-19	Síntomas frecuentes*	Resfriado	Gripe	COVID-19
Fiebre o escalofríos		✓	✓	
Dolor de cabeza		✓	✓	
Dolores musculares o corporales		✓	✓	
Sentirse cansado o débil		✓	✓	
Dolor de garganta	✓	✓	✓	
Goteo (secreción) o congestión nasal	✓	✓	✓	
Estornudo	✓			
Tos	✓	✓	✓	
Falta de aire o dificultad para respirar		✓	✓	
Vómito y diarrea		✓	✓	
Cambios o pérdida del gusto o del olfato			✓	

\*Los síntomas pueden variar según las nuevas variantes de COVID-19 y el estado de vacunación.

NIH National Institute on Aging

Para concluir con el tema de la detención de Nicolás Maduro en Caracas, Venezuela, es de resaltar que el dictador es el pupilo de otro más demencial como fue Hugo Chávez, quien disque con un Gobierno de “izquierda”, amparado en una supuesta “Revolución Bolivariana”, sumergió al pueblo en crisis recurrentes, aun cuando el país es muy rico en petróleo, recursos naturales y tierras raras que hoy son utilizadas para la generación de las nuevas tecnologías de información. Maduro, lamentablemente, hizo de Venezuela una base de apoyo a favor del narcotráfico y extrajo recursos financieros de las arcas públicas y los trasladó a Irán y Turquía, en donde tiene “aliados”. Con la captura del dictador, es deseable que mejore también la situación continental en materia de seguridad y el narcotráfico pueda combatirse más y mejor, no sin que otros políticos se encuentren “en la mira” de Washington en Brasil, Colombia y México. Aguas!. Lo que sucedió en Venezuela, aunque tardíamente, puede ocurrir en cualquier sitio, pero sin ignorar que en el fondo, lo que buscan los Estados Unidos de América son los recursos de la nación sudamericana como el petróleo, claro. Nicolás Maduro enfrenta un juicio que lo llevaría a una cadena perpetua que purgará en Estados Unidos o en la super cárcel de alta seguridad de Nayib Bukele en El Salvador, en Centroamérica. Ya veremos qué sucede!. Bueno y por hoy y si tienen tele digital, ahí se ven. Suerte y hasta la próxima. Saludos.